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□记者 杨元琪

本报讯 10 月 19 日上午，卫
东区稳增长保态势工作会议在
区老干部活动中心会议室召
开。区四大班子领导，各街道、
区委各部委及区直各单位主要
负责同志参加会议。会议传达
了省、市稳增长保态势工作会议
精神，对四季度重点经济工作进
行了安排部署，动员全区上下振
奋精神、攻坚克难、奋力冲刺，全
力推进稳增长保态势攻坚战。

会议要求，一要正视严峻形
势，统一思想认识。当前全区经
济下行压力很大，部分指标下滑
严重，面对严峻的经济形势，我
们一定要正视问题、直面困难、
保持清醒，增强紧迫感、责任
感。同时，也要看到积极因素和
有利条件，既要为下行压力感到
沉重、不安和焦虑，又要对机遇
利好坚定信心、保持定力，拿出
迎难而上、顽强拼搏的干劲和冲
劲，攻坚克难、奋力冲刺，坚决遏

制经济下滑势头。二要扭住关
键环节，强力攻坚突破。四季度
工作成效如何，不仅关系着今年
和整个“十二五”目标能否实现，
而且关系到能否为明年打下好
的基础，必须协调推进多重目
标、多项任务。要把稳增长作为
全局工作的突出任务，全面落实
省、市稳增长保态势各项政策措
施，深入查找影响和制约经济增
长的风险矛盾，认真分析各项指
标的缺口差距，坚持项目建设要
全速推进、财税收入要挖潜堵
漏、企业服务要解题脱困、经济
调度要精准有效、其他工作要统
筹协调。三要保持务实作风，确
保工作成效。各单位和各级党
员干部要进一步增强压力感和
紧迫感，大力发扬“干在实处、拼
在一线”的作风，对承担的任务、
定下的措施、发现的问题，要立
即行动，积极思考，尽心竭力把
工作做细做实做好。

会议全面分析了当前经济
形势，对决战四季度的工作进行

了部署。会议指出，今年以来，
面对复杂严峻的经济形势，区
委、区政府把稳增长作为全局工
作的首要任务，启动实施“五抓
五稳”行动，完善经济考核办法，
强力推进项目建设，健全税源管
理体系，深化企业服务活动，全
力遏制经济下滑势头。

会议强调，在年底前的这段
时间里，各级各责任单位要继续
把稳增长、保态势作为全局工作
的突出任务，全力推动经济平稳
发展。一是狠抓服务调控，稳
GDP。要加大服务力度，加强要
素保障，强化经济运行监测调
度。二是狠抓问题解决，稳财
政。扎实开展服务活动，围绕促
进房地产业健康发展实施方案，
突出抓好“四个一批”项目建设，
抓紧搭建“三个载体”。同时，加
强税源培植监管，强化税收目标
管理，加快推进融资工作，为经
济社会发展提供资金支持。三
是狠抓项目建设，稳投资。一方
面，加快现有项目建设，做大存

量；另一方面，大力开展招商引
资，扩大增量。四是狠抓产业发
展，稳基础。要坚定不移地推进
特色商业区、现代物流产业集聚
区、休闲文化旅游园区、工业园
区建设，使其成为现阶段稳增长
保态势的主力军，以及今后加快
转型发展的主战场。五是狠抓
改革创新，稳活力。以改革破难
题、以创新促发展，认真贯彻落
实区委关于全面深化改革的实
施意见，统筹推进6个方面38项
改革事项。六是狠抓安全稳定，
稳环境。深入开展“三查三保”活
动，着力消除经济运行中的各种
风险。扎实稳妥推进处非工作，
抓好安全生产，维护社会稳定。

会上，五一路街道、建设路
街道、区发改委、区统计局、区住
建局负责同志介绍了稳增长保
态势的经验和做法，表示将进一
步增强紧迫感和责任感，奋力拼
搏、狠抓落实，全力以赴推动经
济平稳健康发展，努力争取实现
全年和“十二五”目标。

卫东区召开稳增长保态势工作会议

本报讯 为确保房地产业健康
发展集中服务活动各项措施落到实
处，10月 20日上午，卫东区四大班
子领导带领区政府办公室、住建局、
交通局和市城乡规划局卫东分局的
主要负责同志，先后到鹰城国际商
务中心、润华尚都国际、大营棚户区
改造、大营旭光花园、吴寨东方国
际、华灿光明城市等项目开展集中
调研，详细了解项目进展情况，现场
办公帮助解决问题，并督促加快工
作落实。

调研过程中，区领导要求各级
各责任单位要按照实施方案的要
求，切实抓好“四个一批”工作落实，
确保活动取得实在成效。一要加快
建设手续办理。要进一步梳理影响
项目建设的手续办理问题，区分轻
重缓急、先易后难，加大向上沟通汇
报力度，确保在建项目依法建设、顺
利建设。二要加快拆迁工作进度。
各相关街道要把拆迁工作摆在更加
重要的位置，细化任务分解，明确时
间节点，街道主要负责同志带头带
动，督促、协同开发企业做好拆迁工
作；同时，坚持依法拆迁、和谐拆迁，
保障好群众的合法权益。三要加快
遗留问题解决。区住建局要抓紧梳
理重点项目建设过程中存在的遗留
问题，一事一议、逐一破解。四要加
快载体平台建设。对前期安排的银
企对接活动、专题展销活动和成立
房地产行业协会等事宜，各牵头领
导和责任单位要抓紧筹备，尽快组
织实施。 （牛超 整理）

区四大班子领导
集中调研
城市开发改造项目

本报讯 10 月 19 日下午，卫
东区机关三楼会议室召开银企
对接座谈会。区委、区政府相关
领导，辖区部分金融机构和房地
产企业主要负责同志、业务骨
干，区金融办、财政局、住建局主
要负责同志参加会议。

会上，建设银行、中国银行、
工商银行、中信银行、中原银行、
交通银行、兴业银行等金融机构
的相关负责人介绍了各自的经
营模式、主要金融产品和相关政
策，房地产企业代表也分别介绍
了生产经营情况、具体需求及当
前经营过程中存在的困难，双方
就企业融资贷款进行了面对面

交流对接。
近年来，卫东区政府坚持每

年召开1-2次银企对接会，为辖
区金融机构和需要贷款的企业
搭建沟通交流的平台。

当前，卫东区正在开展“全
区促进房地产业健康发展集中
服务活动”，搭建好银企对接平
台、营造良好金融生态环境是区
政府的一项重要工作。通过组
织金融机构和企业坐下来对接
座谈，特别是针对中小企业普遍
存在的贷款难、融资难问题，促
使双方的了解持续深入，使交流
了解变为今后合作的有力条
件。虽然当前一些行业、领域普

遍感受到经济下行的压力，但仍
要保持向上的态度和向好的信
心，要树立对全国经济发展向好
的信心，对卫东区经济发展向好
的信心，以坚定的信心和积极的
行动促进辖区经济持续向好发
展。银企双方的交流合作对地
方经济的发展至关重要，能否促
进企业融资贷款、推动企业加快
发展，关系到区域经济的繁荣和
稳定，双方要在合作支持的过程
中倾注对地方经济发展的感情，
凝心聚力，精诚协作，增强与地
方经济荣辱共进的决心和意识。

区政府相关部门要摸清企
业的融资需求，做好对接服务；

企业要主动沟通对接，做好诚信
建设，争取更多的支持；金融机
构要不断创新金融产品，用足用
好政策，加大信贷投放，努力提
升服务水平，为卫东区经济发展
提供有力支撑，尽好应尽的责
任。

会议要求区政府相关部门
要发挥好桥梁纽带作用，加强协
调，搞好对接，齐心协力克服困
难；扎实基础工作和基础服务，
对项目进行精心包装、量身打
造，使项目贷款更符合金融机构
的要求，从而促进银企双方合作
共赢，为卫东区经济社会发展做
出新的贡献。 （牛超 整理）

卫东区召开银企对接座谈会

□通讯员雷颖浩胡文哲
记者牛超

本报讯 10月21日是重阳节。当
天，卫东区法院邀请离退休老干部回
到单位，共聚一堂，把茶言欢。

在欢聚会上，相关人员向老干部
汇报了党支部改选的相关情况，并组
织老干部共同观看了区法院创建精
神文明单位的宣传片。

据了解，今年以来卫东区法院共
受理各类案件2549件，其中刑事案
件轻型速裁、民事案件诉调对接、行
政案件异地管辖、执行案件曝光失信
被执行人等工作均取得显著成绩，有
效化解了社会矛盾。法院开展巡回
审判、加大司法救助力度等举措，保
障群众合法权益，并不断加大推进规
范管理力度、完善审判流程管理机
制、深化司法公开程度，促进司法公
信力不断提升。

会后，该院王远蒙院长表示，老
干部们丰富的工作经验和阅历是法
院的巨大财富，院党组要多关怀和照
顾老干部，请他们“常回家看看”，为
法院工作献言献策。

卫东区法院邀请离退休老干部
“常回家看看”

□记者 王辉

本报讯 10 月 20 日下午，卫东
区文明办在区老干部活动中心举办
了老年书画交流活动，20多名老年
书画爱好者参加了此次活动。

据区文明办负责人介绍，当天
下午3时，20多名60岁以上的老年
人聚集在区老干部活动中心。工作
人员为他们准备了笔墨纸砚。其
间，老年书画爱好者轮番上阵，现场
挥毫泼墨，写书作画。随后，他们又
三三两两聚在一起交流书画技艺，
相互取长补短。

区文明办举行
老年书画交流活动

卫东区法院离退休老干部回到单位，共聚一堂 （通讯员 供图）

10月25日，平顶山市茶叶市场
举办了一场丰富多彩的品茶、传承
茶文化宣传活动。来自福建的老树
白茶采茶女表演了和茶有关的文艺
节目，吸引了众多市民参与。

何洋 摄

宣传茶文化


